



# 八重桜



花巻市立八重畠小学校

令和7年 12月19日(金)

第12号 文責: 加藤 末由子

## じゃのめりテストに全集中!

12月4日(木)、5日(金)に、今年度2回目のじゃのめりテストを実施しました。この日のために、合格目指して、ドリル練習を積み重ねてきました。1年生は、2学期から漢字の学習が始まりましたので、初めての挑戦となります!

いい点数をとりたいと願うのは誰でも当たり前ですが、そのためには日頃からの積み重ねが大切です。また、テストを受けることが目的ではなく、学習したことをしっかり身につけ、活用することが求められています。間違ったところは補習をしたり、テスト実施後も忘れないように復習したりして、確実に学力をつけていきたいものです。



### [第2回じゃのめりテストの平均点、満点合格者]

	漢字平均点	満点合格	計算平均点	満点合格
1年生	93.6	2人	94.7	4人
2年生	89.8	なし	90.3	1人
3年生	94.3	3人	88.2	6人
4年生	96.6	4人	86.6	2人
5年生	97.8	7人	95.3	4人
6年生	99.3	13人	90.8	8人

## 薬物乱用防止教室(6年生)

### 初めてのしめ縄づくり

3日(水)、八重畠振興センターにて、4年生がしめ縄作り体験を行いました。しめ縄は、幸せをもたらす年神様をお招きするといわれており、とても縁起がよいものです。子どもたちは、振興センターの方や老人クラブのみなさんに作り方を教えていただきながら、心を込めて作業に取り組みました。



12月3日(水)、学校薬剤師の鎌田邦孝様を講師に、6年生は「薬物乱用防止教室」を行いました。パワーポイントの画像やVTR等を用いながら薬物について説明していただき、子どもたちが興味・関心をもって学習できました。本来お薬は、病気やけがの治療に効果のあるものですが、目的と違う方法で使って(回数や量も)しまうと「薬物乱用」になってしまうということを知りました。特に成長期の子どもが間違った使い方をすると、脳が小さくなったり、成長に大きな危害を及ぼしたりすることがあると聞き、驚いていました。

今、薬物を過剰に摂取している若い人がいることが社会問題になっています。不安になると薬物に頼り、それが依存症につながる人もいるそうです。軽い気持ちで薬物を摂取しないこと、些細なことでも自分一人で解決しようとせず相談することや周りの人の様子に気を配ることも学びました。



# 素晴らしいプレーに拍手！

## 第49回親子卓球大会

7日（日）、本校体育館にて第49回八重畠地区親子卓球大会が開催されました。49回も続いている伝統ある大会です。児童・保護者ともに多数参加し、熱気ある試合が繰り広げられました。

試合は地区ごとの団体戦のトーナメントで行われました。手に汗握る緊迫した試合がたくさんあり、力強いスマッシュが決まると大きな拍手がわきおこっていました。一方でお互いの好プレーをたたえ合うほほえましいシーンもあり、スポーツを通して親子のふれあいや地域交流、親睦を深めることができました。



24日の終業式をもって2学期が終わり、みんなが楽しみにしている冬休みがやってきます。10日の児童朝会では、児童会執行部から冬休みのめあてが発表されました。



86日間の長い2学期でしたが、様々な学習活動や行事を通して、子どもたちはたくましく成長しました。地域・保護者の皆様の教育活動へのご理解ご協力に心より感謝申し上げます。冬休みのくらしについては、お便りが配布されますので、ご家族で確認をしていただきたいと思います。特に気をつけてほしいことは、「規則正しい生活」と「安全な生活」です。3学期の始業式には、全員が笑顔でそろうこと願っております。令和8年が明るくスタートできるようよろしくお願ひいたします。



日	曜日	予 定
1	火	元旦 学校閉庁
2	水	
3	木	
4	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	仕事始め
7	水	
8	木	冬休み子ども料理教室
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日 八重畠地区新年交賀会
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	第3学期始業式 午前授業
17	土	
18	日	
19	月	給食開始 身体測定
20	火	カウンセラー来校 委員会活動
21	水	冬休み作品展(～23日) アルミ缶回収 給食なし 午前授業
22	木	ぽら～の号
23	金	4～6年 スケート教室
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	バースデーランチ
28	水	
29	木	1～3年 スケート教室
30	金	
31	土	